

ABSTRAK

Siti Dea Nurlaeli (1209220076) : *Pengaruh Lingkungan Keluarga, Pendidikan Kewirausahaan, dan Ekspektasi Pendapatan Terhadap Minat Berwirausaha Mahasiswa UIN Sunan Gunung Djati Bandung*

Penelitian ini di latarbelakangi oleh tingkat pengangguran muda yang tinggi, lapangan pekerjaan yang terbatas, dan minat berwirausaha mahasiswa yang kurang. Penelitian ini diharapkan bisa sebagai salah satu cara untuk mengetahui faktor untuk meningkatkan kualitas sumber daya manusia agar wirausaha baru dapat terus berkembang yaitu dengan menargetkan generasi muda seperti mahasiswa terhadap minat berwirausaha.

Penelitian ini mempunyai rumusan masalah yaitu apakah lingkungan keluarga, pendidikan kewirausahaan, dan ekspektasi pendapatan berpengaruh terhadap minat berwirausaha pada mahasiswa. Tujuan penelitian ini yaitu untuk mengetahui pengaruh lingkungan keluarga, pendidikan kewirausahaan, dan ekspektasi pendapatan berpengaruh terhadap minat berwirausaha pada mahasiswa.

Konsep dan teori dalam penelitian ini yaitu teori atribusi, definisi dan indikator lingkungan keluarga, definisi dan indikator pendidikan kewirausahaan, definisi dan indikator ekspektasi pendapatan, definisi dan indikator minat berwirausaha.

Penelitian ini menggunakan metode kuantitatif dengan sampel sebanyak 130 responden berdasarkan *Non-Probability Sampling* menggunakan teknik *Purposive Sampling*. Pengumpulan data melalui penyebaran kuisioner, dan data yang didapat dianalisis menggunakan teknik analisis diantaranya yaitu deskriptif, uji instrumen dengan uji validitas dan reabilitas, uji asumsi klasik dengan uji normalitas, heteroskedastisitas, multikolonieritas, regresi linier berganda, dan uji hipotesis dengan uji T, uji F, dan Determinasi menggunakan bantuan alat SPSS versi 25.

Berdasarkan hasil penelitian didapat bahwa lingkungan keluarga, pendidikan kewirausahaan, dan ekspektasi pendapatan secara parsial berpengaruh signifikan dan mempunyai pengaruh positif terhadap minat berwirausaha pada mahasiswa. Secara simultan lingkungan keluarga, pendidikan kewirausahaan, dan ekspektasi pendapatan berpengaruh signifikan secara bersama-sama terhadap minat berwirausaha pada mahasiswa UIN Sunan Gunung Djati Bandung angkatan 2017-2023 yang telah atau sedang menjalankan wirausaha.

Kata Kunci : *Pengaruh, Minat, Berwirausaha*